

Pressemitteilung vom 31. März 2022

Woche des nachhaltigen Pendelverkehrs

Erfolgreiche Aktion für Nachhaltigkeit

Mitgliedsunternehmen des VUVEX beteiligten sich an der Woche des nachhaltigen Pendelverkehrs. Durch den Verzicht auf ihr Auto auf dem Weg zur Arbeit sparten 83 Mitarbeitende insgesamt 6513 Fahrkilometer ein. Neben den positiven Auswirkungen auf die Umwelt regte diese Aktion auch zur Diskussion in Unternehmen und zur Umsetzung konkreter Massnahmen an.

Die erste Woche des nachhaltigen Pendelverkehrs, die vom 21. bis 25. März stattfand, war von Erfolg gekrönt. Im Rahmen dieser Aktion wurden die Mitarbeitenden aufgefordert, ihr Auto an mindestens einem Tag während der Woche zuhause zu lassen. Sie diente als Anstoss zu Gesprächen in den Unternehmen und zur Sensibilisierung der Mitarbeitenden. Statt mit dem Auto begaben sich die rund 83 Teilnehmenden mit dem Fahrrad, zu Fuss, mit den öffentlichen Verkehrsmitteln oder mittels Carsharing zu ihrem Arbeitsplatz, wodurch sie insgesamt 6513 Fahrkilometer einsparten. „Wir hoffen, dass diejenigen, die an diesem Experiment teilgenommen haben, ihre Gewohnheiten ändern werden. Sie können mit gutem Beispiel vorangehen und ihren Kollegen und Kolleginnen als Inspiration dienen“, erklärt Véronique Besson-Rouvinez, Präsidentin des VUVEX.

Diese Woche des nachhaltigen Pendelverkehrs ermöglichte es den Unternehmen, das Thema Nachhaltigkeit intern aufzugreifen und konkrete Massnahmen wie Mobilitätspläne, Umfragen unter den Angestellten oder finanzielle Unterstützung der sanften Mobilität in Betracht zu ziehen. Der VUVEX hofft, dass diese Dynamik anhält und plant, diese Aktion auch im nächsten Jahr durchzuführen.

KONTAKT:

Véronique Besson-Rouvinez, Präsidentin des VUVEX, 078 861 21 99